



"Changeons les règles!"

publié le 14/12/2017 - mis à jour le 15/12/2017

Dans le cadre du projet des classes de 1°ES1 et 1°ES3, les élèves ont eu le plaisir de rencontrer Elise Thiébaud* mardi 12 décembre après-midi. Moment qui leur a permis de poser toutes leurs questions sur un sujet tabou qu'ils avaient pu s'approprier au fur et à mesure de leurs cours d'histoire, géographie, SES, et SVT.

Au tour de cette rencontre a été réalisée une exposition au CDI par les élèves, qu'il est possible de voir jusqu'aux vacances de Noël. Dans le couloir de l'intendance, vous pourrez voir également l'exposition "Changeons les règles !" du Collectif 8 mars. Un quiz sur cette exposition vous attend au CDI.

Enfin, à cette occasion, les 12, 13 et 14 décembre au parloir a lieu une collecte de protections périodiques à destination des femmes les plus démunies (Restos du Coeur Charente, association Gamissa Ethiopie).

*Autrice de *Ceci est mon sang, petite histoire des règles, de celles qui les ont et de ceux qui le font*, La Découverte, 2016. Disponible au CDI.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.